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CARTA DEL DIRECTOR

Despojarnos de todo 
lo que no seamos nosotros

"La vida es efímera, como el cielo de farolillos, 
como para perder el tiempo en la caseta equivocada"

Un mes más me siento apartado de todo lo que 
me distraiga para dirigirme a ti, porque es mi compromiso. 
Mi palabra dada. Subo a este atril imaginario para invitarte a 
influenciarte por lo que nos rodea y para que nos empuje de 
sopetón a ver la cara amable de la vida. Este mes me reitero 
en señalarte con el dedo, aunque esté feísimo, cuál puede ser 
el truco o la trampa en el camino de la felicidad. Nos em-
peñamos en repensar, repasar, trillar en nuestras cabezas los 
grandes problemas existenciales de la humanidad. En cam-
bio, y en esto convendrás conmigo, la felicidad en nada tiene 
que ver con eso en nuestro micro espacio, en nuestro cortijo 
mental privado sin caza. Este mes mi brindis es con un tu-
teo que nos acerque hacia el despojarnos de los envoltorios. 
Quiero decirte, porque para eso he venido, que después de 
mucho pensar aunque este verbo a veces nos la juegue es 
que sólo despojándonos de todo lo que no seamos podremos 
llegar a la felicidad como compañera, camino y meta de vida. 
La gente quiere ser feliz, pero se empeña, arrastrados por los 
convencionalismos y los cánones que como falsos dioses nos 
impone nuestra sociedad, en hacer  lo que esperan de ella. 
Escúchame lo que te voy a decir: Renuncia a todo lo que ten-
gas que decir en contra de tu manera de pensar. Dimite de las 
formas que te aparten de tu manera concebida para actuar, 
salvando la actitud civilizada que preserve nuestra conviven-
cia lógica. Repudia con la sonrisa grabada a fuego, eso sí, 
de todos los envoltorios que no te conduzcan a tu bienestar. 
Sean personas, estatus, trabajos, actitudes, razonamientos, 
banderas, cánones estéticos o espirituales. Corre como una 
gacela alejándote de todo lo no que no seas tú. Tan fácil, tan 
difícil, tan necesario. Vivimos unos días de bombazo emo-
cional y sensorial en Sevilla, alegría efímera como canto a la 
vida entoldada de rayas. Exprímelo, sí, exprímelo; y recoge 
su moraleja. La Feria vuelve para ser una alegoría de la vida. 

Efímera porque desaparecerá como la propia vida, pero llena 
de momentos, estampas, alegría, risas, arrebatos de sinceri-
dad y de todos los arrebatos que tengan que suceder en un 
suelo y sueño de albero y adoquines. Es muy cansada. Es 
muy incómoda. Es demasiada excesiva, pero no se la pier-
dan. La Feria es la vida resumida de forma brillante con los 
contrastes que esta ciudad impregna a cada una de sus fies-
tas, a cada una de sus manifestaciones, a cada uno de sus 
días, sus meses, sus estaciones, sus épocas. Sevilla es el espejo 
donde mirarse. Ha sufrido y vivido grandes y pequeños días. 
Históricos y para la vergüenza. Como nuestras vidas, carga-
das de miserias pero también de éxitos de balcones y faldo-
nes para que el mundo lo entienda y sepa. Quiero invitarte 
a vivir la feria de la vida sin entrar en ninguna caseta vital 
en la que no te sientas en tu piel. La vida es efímera como 
el cielo de farolillos como para perder el tiempo en la caseta 
equivocada con la compañía equivocada. Viva la vida y la 
feria bajo la batuta de tus partituras. Tu feria será la tuya y la 
de nadie más, aunque la compartas con quienes elijas en el 
cruce y cruce de sevillanas cadenciosas, rápidas, corraleras o 
de lucirse despacito, digiriendo el regusto de lo que no se ve 
fuera de dos miradas que se entrecruzan o de un beso o abra-
zo que se da antes de emprender el camino a casa, borrachos 
como guardas de la euforia feriante que nos hace ver la vida 
y la feria en color rosa. Toma la feria del brazo y haz que te 
acompañe por el talle durante todo el año como modelo de 
vida. En una semana todo habrá acabado y empezará a vi-
vir para siempre en nuestros corazones y en nuestras mentes 
como un canto a la vida y una invitación a hacérnosla más 
apetecible y cómoda. Descansar es empezar a morir, como 
dijo Gregorio Marañón. De eso en este atril no he venido a 
hablar. Aquí hablamos de vida, sólo de vida. En un mes nos 
volvemos a encontrar, tú y yo. No me falle. ◉

Mario Niebla del Toro CarrióN

direccion@revistaescaparate.com
@niebladeltoro
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ENTREVISTA

TexTo: Mario Niebla del Toro

FoTos: aNíbal GoNzález y arChivo

BELTRÁN 
PÉREZ
CANDIDATO A LA 

ALCALDÍA DE SEVILLA 
DEL PARTIDO POPULAR
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Es ante todo buena persona. Líder, 
currante y valiente. Al entrevistado de esta 
edición lo conozco desde que tenía die-
ciocho años. Siempre destacó, sobretodo 
por su capacidad de trabajo y de sopor-
tar y focalizar los embistes de la compleja 
vida política a la que llegó muy joven por 
pura vocación. Beltrán es intenso con su 
equipo, empezando por serlo con él mis-
mo. Conozco a pocas personas tan perse-
verantes como el candidato a la Alcaldía 
por el Partido Popular. Sencillo en el tra-
to, firme en sus decisiones, pero humilde 
y  receptivo  ante la crítica, tiene una ciu-
dad en su cabeza que le empujó a levan-
tarse contra el orden establecido y luchar 
como un guerrero por sus ideales. Sevilla 
es su obsesión y sus carencias la gasolina 
que le motiva a nadar río arriba cada día 
para lograr la excelencia de la ciudad que 
le vio nacer. Padre ejemplar, comparte su 
vida con Inmaculada Ponce. Una mujer 
sencilla, de gustos sencillos, que le apor-
ta el equilibrio con su ámbito profesional 
tan competitivo y que no perdona una. 
A Beltrán le gusta la gente. Empatiza y 
dialoga con todo el que le aborda con un 
capote que no se ve ni en la Maestranza. 
Quizás algo tenga que ver que quiso ser 
torero e hizo sus pinitos como aficionado. 
Afirma con mucha razón que la vida es 
asimilable al toreo. Tiene buena muleta y 
así lo ha demostrado desde que llegó hace 
unos veinticinco años a la municipalidad. 
Pese a su “juventud” es el político más ve-
terano en activo en el Ayuntamiento de 
Sevilla. Inconformista hasta el colmo, tie-
ne preparado un plan para la ciudad con 
un equipo formado por independientes y 
compañeros de la Casa para revolucionar 
a Sevilla a la que ve como un león dormi-
do. Beltrán se desnuda en esta entrevista 
personalista e íntima a unos días de la cita 
que tenemos los sevillanos con las urnas 
para decidir el camino de los próximos 
cuatro años de nuestra musa y ciudad. 
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¿Quién es Beltrán Pérez?
Una persona que lleva toda 

su vida sin saberlo preparándose 
para ser alcalde de Sevilla. 

¿Cómo era Beltrán en su más 
tierna infancia?

Supongo que como ahora pero 
sin el pulido que te da la vida, con 
sus problemas, sus alegrías y sus 
fracasos.

¿Cómo es la ciudad de Sevilla 
que tiene el candidato en mente?

Una Sevilla pujante, que ofrez-
ca oportunidades para todos, don-
de puedan volver todos los que 

se fueron y no tengan que irse 
nuestros talentos que hoy se es-
tán formando aquí. Una ciudad 
que sepa aprovechar su inmenso 
patrimonio histórico, que sepa 
darle oportunidades a aquellos 
sevillanos con algún tipo de dis-
capacidad y no encuentran su si-
tio. Una ciudad habitable, verde 
y sostenible. Una ciudad que vea 
crecer su población ante la caída 
demográfica generalizada que 
hay. Una ciudad digitalizada, tan-
to en su ayuntamiento, como en 
sus servicios públicos y en su sec-
tor productivo. Una ciudad que 

sepa aprovechar su capitalidad. 
Una ciudad, en definitiva, que se 
sume al cambio en Andalucía.

Los que le conocen saben de su 
arrojo y valentía, ¿le da miedo el 
día después de las elecciones mu-
nicipales?

Tenemos preparada perfecta-
mente la agenda de reformas des-
de el día después de las elecciones. 
Un plan normativo que reformu-
le nuestra legislación interna, un 
plan presupuestario a cuatro años 
para que el presupuesto sea el ver-
dadero impulso y desarrollo de la 
ciudad y un plan fiscal que con-

“Veo a Sevilla como a un león dormido. El día que despierte hará que los 
sevillanos sientan un orgullo activo por lo conseguido que se sume al orgullo 

pasivo por lo heredado”
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vierta a Sevilla en una isla fiscal. 
No solamente le tengo miedo al 
día después, sino que estoy de-
seando de que llegue.

¿Qué tienen en común los com-
ponentes de su lista para alcan-
zar la Alcaldía?

Capacidad, valentía, visión de 
futuro y amor infinito a Sevilla.

¿Qué es lo que más y menos le 
gusta de Sevilla?

Lo que más me gusta es su 
dualidad. Lo que menos me gus-
ta es su dualidad extrema.

¿Cómo se imagina a Sevilla en 
el futuro?

Me la imagino llena de ciu-
dadanos con oportunidades, 
plenamente capaces, integrados 
y, sobre todo, manteniendo y 
potenciando con proyección al 
mundo todas sus grandezas. Una 
ciudad capaz de mostrarse como 
ciudad abierta, moderna y que se 
atreve a crecer sin necesidad de 
exposiciones universales. A Sevi-
lla hay que construirla día a día. 

¿Cómo ha logrado al fin la ar-
monía en el Partido Popular?

El Partido Popular es un par-
tido de armonía, de acuerdos 
y es un partido en el que todos 

“El alcalde se ha 
atribuido los éxitos 
fundamentalmente 
provocados por la 

iniciativa privada, en 
la que el ayuntamiento 
sólo ha acompañado”
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cabemos. Después de los ne-
cesarios debates internos y de 
la competencia para lograr los 
mejores resultados estamos 
trabajando en unidad en una 
misma línea, que es conseguir 
la alcaldía de Sevilla.

¿Tiene Beltrán alguna manía 
confiable?

Tengo tantas manías que 
podría rellenar una revista 
entera enunciándotela (risas). 
Por eso mejor que las cuenten 
los demás, que son los que la 
sufren (risas). Una de ellas es 
mi fijación porque cada cosa 
sirva para su fin.

¿Tiene alguna receta para ser 
feliz?

La receta para ser feliz está 
dentro de nuestro cerebro y tie-
ne mucho que ver con nuestra 
personalidad. Solamente hace 
falta querer ser feliz para ser-
lo, incluso cuando la vida nos 
golpea duro si confiamos en 
que nos tiene reservado algo 
mejor por lo que luchar.

¿Cree en Dios?
Absolutamente. 

¿Reza?
Suelo hacerlo y más cuando 

necesito a Dios. Quizás es una 
postura egoísta pero lo hago 
sobretodo para pedir por el 
bienestar de las personas a las 
que quiero.

En estos días que hemos de-
jado atrás ha vivido unos días 
de “capillita” muy intensos, 
sin dejar a una sola herman-
dad de visitar en el día de su 
salida anual en procesión 
¿cómo lo ha llevado y logrado 
superar sano y salvo?

Los que me conocen igual 
se equivocan, porque no soy 
el capillita al uso. He vivido 
estos días con profundo amor 
a nuestra semana mayor, a 
nuestras hermandades. La 
Semana Santa es esencia de 
Sevilla, un disfrute para todos 
por la completa y riquísima 
faceta estética que conlleva,  
espectáculo inigualable en el 
mundo, dentro y fuera de las 
iglesias y capillas. La he vivi-
do como creyente. Ante cada 
imagen a la que he visitado le 
he pedido con profunda fe por 
las personas a las que quiero y 
para que me ayuden en la mi-
sión que me he marcado con 
mi ciudad.

¿Qué tiene la política de to-
reo?

Todo. De hecho, di un pre-
gón taurino en 2010 que lo 
titulé “Más cornás da la polí-
tica”, en alusión de la frase de 
“El Espartero”: “Más cornás 
da el hambre”. En realidad, 
toda la vida es asimilable al 
toreo. En cada momento de 

“Toda la vida es asimilable al toreo. 
En cada momento de nuestras 
vidas, de éxito, de fracasos, 

buenos o malos, siempre hay de toreo. 
El toreo es la vida”
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nuestras vidas, de éxito, de fraca-
sos, buenos o malos, siempre hay 
de toreo. El toreo es la vida.

¿Quiénes son sus referentes en la 
política?

Mi referente en la política para 
iniciarme fue Aznar, durante su 
época de presidencia. Insisto, du-
rante su época de presidencia del 
Gobierno. Ha sido Javier Arenas. 
He aprendido mucho de Juan Ig-
nacio Zoido. Actualmente creo 
que me atrevo a decirte que Pablo 
Casado puede ser un gran presi-
dente para España.

¿Cómo ha sido la gestión de Go-
bierno de Juan Espadas en Sevi-
lla?

Una gestión absolutamente 
plana. Espadas ha aprovechado 
la inercia de la puesta en marcha 
de los servicios públicos plantea-
dos por el Gobierno anterior. Una 
gestión de cuatro años de opor-
tunidades perdidas en Sevilla, 
permitiendo a otras ciudades que 
compiten con nosotros adelan-
tarnos claramente. Una etapa de 
mucha compañía y de poco dine-
ro, como me dijo un empresario. 

Refiriéndose a dinero en cuanto a 
que el alcalde se ha atribuido los 
éxitos fundamentalmente provo-
cados por la iniciativa privada, en 
la que el ayuntamiento sólo ha 
acompañado. Creo que ha con-
cluido la etapa de la Sevilla para-
da, la Sevilla estancada y que no 
se atreve a caminar la senda de su 
futuro.

¿Cuáles son las razones por la 
que deberíamos votarle?

En primer lugar, porque llevo al 
mejor equipo en la lista electoral 
con profesionales, personas con 

“Aspiro a una Sevilla pujante, que ofrezca oportunidades para todos, donde 
puedan volver todos los que se fueron y no tengan que irse nuestros talentos 

que hoy se están formando aquí””
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experiencia de gobierno y personas 
representativas de sectores que no 
están aún integradas en nuestra 
sociedad, como es el caso de per-
sonas con discapacidad o nuevos 
sevillanos de origen iberoameri-
cano. En segundo lugar, porque 
llevo el mejor programa que no es 
un programa, sino un modelo de 
ciudad ideado a quince años vista, 
asesorado por un equipo indepen-
diente, experto en cada una de las 
materias. En tercer lugar, porque 
represento al mejor equipo huma-
no que lucha por cambiar nuestra 
sociedad que es el Partido Popular. 
En cuarto lugar, refiriéndome a mí 
aunque no sea lo más adecuado, 
porque creo que soy el alcalde ca-
paz de sacar a Sevilla de su estan-
camiento. El alcalde que se atreve-
rá a tomar las medidas necesarias 
para que Sevilla avance y porque 
estoy seguro de las capacidades 
que tiene nuestra ciudad a la que 
veo como a un león dormido. El 
día que despierte hará que los se-
villanos sientan un orgullo activo 
por lo conseguido que se sume al 
orgullo pasivo por lo heredado.

¿Qué es la libertad?
La libertad es un don de Dios 

y que pertenece a todos. La liber-
tad es despojarse de todo aquello 
que nos haga alejarnos de nosotros 
mismos. El mayor de los lujos y 
por lo que debemos pelear todos. 
La libertad es la capacidad de ha-
cer y pensar lo mismo. 

¿Duda con frecuencia?
Dudo. Siempre dudo hasta que 

tomo una decisión. A partir de ahí 
ya no tengo dudas. Hasta llegar 
a la decisión dudo y contemplo 
siempre diferentes perspectivas y 
opiniones.

¿Le gusta cocinar?
Me encanta cocinar. 

“Mi referente en la 
política para iniciarme 
fue Aznar, durante su 
época de presidencia”



14 I ESCAPARATE  



ESCAPARATE I 15

¿Cuál es el plato que mejor le sale?
Eso deberían decirlo los demás (risas). Es 

verdad que ahora cocino poco. Los mejores 
platos suelen ser los más sencillos, con produc-
tos frescos y con calidad de nuestra tierra.

¿Algún libro o autor de referencia?
Mi libro de referencia es La Ilíada de Home-

ro. Lo último que me ha gustado leer de novela 
histórica es de Santiago Posteguillo. Hay otra 
escritora de novela histórica que me encanta 
que es Colleen McCullough, que hizo una 
extraordinaria saga que va desde el final de la 
república al inicio del principado de Augusto.

¿Un personaje histórico? 
Aníbal Barca y no puedo disociarlo de Esci-

pión “El Africano”. Creo que eran dos figuras 
que se enfrentaron a retos parecidos, a la re-
sistencia de sus propias clases pudientes, his-
tóricamente asentadas en el poder de sus dos 
ciudades. Fueron dos hombres muy atrevidos, 
que tenían claro lo que tenían que hacer. Lo 
hicieron con mucha estrategia, pero también 
con mucha valentía y escribieron brillantes pá-
ginas de la humanidad como fue esa segunda 
guerra púnica. Puede recordarme a la duali-
dad tan característica de Sevilla. 

¿Qué papel juega la familia en su vida?
Un papel fundamental. Cuando todo falla 

siempre está la familia. Cuando todo se hunde 
alrededor siempre es la familia la que te tiene 
su mano. Cuando uno es padre se da cuenta de 
lo injusto que somos con nuestros padres. Creo 
que ser padre ha sido la experiencia más boni-
ta, más maravillosa e inigualable a cualquier 
hecho que me haya acontecido o me ocurra en 
el resto de mi vida. Nada podrá igualar a la im-
portancia que tiene mi hija en mi vida.

¿Hay algo que nunca haya confesado?
(Silencio). Cuando creé una asociación uni-

versitaria estando en la universidad me daba 
pánico hablar en público. Tuve que luchar 
para poderle a ese miedo hasta llegar al día de 
hoy.

¿Una frase?
Pongamos una de Carlo Magno: “He apren-

dido más en mi única derrota que en todas mis 
victorias”. Por cierto, fue derrotado en España 
(sonríe). ◉

“Nada podrá igualar a 
la importancia que tiene 

mi hija en mi vida”
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POR LAS 
CALLEJUELAS

Rafael Amargo, bailaor 
“Yo soy desastre maravilloso, pero soy un desastre”
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¿Quién es Rafael Amargo?
Rafael Amargo es un joven de 

la generación del setenta y cinco. 
Un año, tras la muerte de Fran-
co, de explosión política, cultural. 
Crecí con la movida madrileña y 
el rock andaluz. Me vine a Madrid 
con dieciséis años, muy joven. Lo 
primero que hice fue trabajar con 
Lola Flores nada más llegar. Tuve 
mucha suerte, porque al venirme 
muy joven conocí a personajes 
grandes del arte que desaparece-
rían pocos años después. Suerte 
por tener la oportunidad de estar 
cerca de Antonio Ruiz Soler, An-
tonio “El Bailarín”. Soy más de 
la escuela de Antonio Gades, que 
vino después, pero con el que más 
aprendí fue con Antonio “El Bai-
larín”. Me cogió muy joven y era 
conmigo con el que se daba los 
placeres más canallas. Lo llevaba 
a sitios de noche, donde todo el 
mundo sabía que alternaba, pero 
que para mí era un honor ir a su 
lado. Soy un hombre sin filtros. 
Un hombre sin medidas que ama 

el exceso, pero con mucha pru-
dencia. Soy muy prudente. No 
hago ninguna locura y cuando 
la hago no me ve nadie. No me 
gusta vacilar o fardar de ser malo. 
Antes decían que yo era el niño 
terrible de la danza. Siempre he 
sido muy querido por ciertos cír-
culos sociales. Unos se arrimaron 
más a la moda, otros de la mano 
del Pueblo gitano, yo de las be-
llas artes, de las artes plásticas. 
Esperanza d´Ors, Luis Gordillo, 
Rafael Canogar, Manolo Cuevas, 
Víctor del Campo, Eduardo Royo, 
con el que fui a ver mucha ópe-
ra al Real. Siempre fui como un 
niño bien dentro del flamenco. Si 
hubiera sido gitano me hubiera 
costado mucho menos fatiga. Es 
como al rapero Eminem, siendo 
blanco en un mundo de negros 
como es el rap. El flamenco a los 
payos siempre nos ha costado más 
trabajito despuntar.

¿Cómo era Rafael en su más tier-
na infancia?

Me crié en un colegio del Opus 
Dei y un buen día dije que quería 
bailar (risas). En mi caso no me 
pasó como a Billy Elliot y cuando 
dije que quería bailar no me dije-
ron que era cosa de homosexuales. 
Mi padre me dijo: ¿Quieres bai-
lar? Pues vas a empezar en lo bue-
no y en lo mejor. Luego me vine 
a Madrid, a Nueva York, porque 
mis padres querían que si bailaba 
estuviese igualmente preparado. 

¿Qué es la libertad?
La libertad es no tener ni fe-

cha en el calendario, ni reloj en 
la muñeca, ni nadie que te sos-
tenga. Muchas veces somos los 
seres humanos los que queremos 
aparentar que es muy elegante 
llevar una pareja y realmente es 
una esclavitud. Luego hay parejas 
que acotan o pactan una serie de 
libertades. Yo creo que la libertad 
es estar para todos.

¿Pensó siendo un niño alguna 
vez que llegaría a las cotas donde 
ha llegado en el mundo del arte?

D ecidió en su niñez, siendo educado en un colegio del Opus Dei, que quería ser bailaor. 
Muy pronto con el cariño rebosante de sus padres se formó con los mejores y tuteó a los grandes con un 
carisma arrollador y expansivo que gusta y que transmite dotes de liderazgo. Excesivo, porque vive ins-
talado en el exceso de formas y fondo, pero medido. Artista, porque proyecta arte dentro y fuera de los 
teatros, pero humilde cual jarrillo de lata. Nieto de escritores, creció con la movida madrileña y el rock 
andaluz siendo adolescente. Creyente y desastre confeso goza del respeto de la crítica y de la admiración 
del público. Rafael Amargo nos regala una conversación despojada de encorsetadas pautas de lo política-
mente correcto como extracto de una vida y de un manual para ésta. Una entrevista de las que el entre-
vistador se vuelve a casa tras el carpetazo con dos o tres reflexiones vitales en el regusto de su memoria. 
Disfrútenla tanto como servidor. ¡Suban el telón! ¡Comienza el espectáculo! 

TexTo: Mario Niebla del Toro

FoTos: alberTo berNárdez

“Siempre he estado en los guetos y tribus equivocadas 
y estando equivocado me ha tocado en esas tribus ser líder”
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Cuando tenía diecisiete o die-
ciocho años no me tomaban en 
serio cuando iba a pedir subven-
ciones. Me tomaban por loco por-
que era muy echado para adelan-
te. Ahora piensan que me va de 
cine, porque me ayudan las mar-
cas al ser mediático. Y digo yo: 
¿A mí cuando me toca trincar? 
(risas). Ni antes, ni ahora. La pri-
mera vez que llegué a Madrid co-
nocí al Rey. Llegué al Cock y me 
hizo mucha gracia, porque pen-
saba que al Rey se le veía todos los 
días por Madrid andando. Decía: 

“Estas son las cosas que pasan 
en Madrid”. Siempre he tenido 
un imán con los grandes. No sé 
si es por mi carácter extroverti-
do. No he tenido jamás timidez 
ninguna. Tengo mucho respeto 
por los seres superiores, pero no 
por jerarquías, sino por la educa-
ción bastante digna que me han 
dado en mi casa. Siempre un paso 
atrás. Graciosillo pero sin pasar la 
línea. Ni he sido el que mejor ha 
bailado nunca, ni el más guapo, 
ni el que más talento tiene… Una 
cosa normal. Tampoco he lucha-

do para eso. Siempre he tenido 
más inquietudes que el baile. Yo 
creo que ese es mi problema o mi 
éxito. Nunca estuve encorsetado 
por llegar. Entre los fallos que 
me he ido encontrando he ido 
aprendiendo hasta llegar a aquí. 
Me tocó un sitio mediáticamente 
que me ayudó. Farruquito, por 
ejemplo, iba a ser conocido por la 
estirpe de la que viene. Mi caso es 
diferente.

¿Qué momento vive la danza y el 
flamenco en la actualidad?
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La gente joven está bailando muy 
bien. Jamás se ha bailado con el vir-
tuosismo con el que se baila ahora. 
Que alguien me ponga los vellos de 
punto eso es más difícil, pero téc-
nicamente es increíble como están 
bailando. Falta duende. No hay ma-
gia. Llegar a un sitio y ver a alguien 
que destaca por su carisma que de 
lo guapo se sostenga o de lo gracio-
so se sostenga… Todo está hoy muy 
mezclado. Está todo como que pasa 
de largo. Yo creo que, por ejemplo, el 

hip hop, el reggaeton, toda la músi-
ca latina está haciendo mucho daño 
a la cultura y a la idiosincrasia de 
nuestra arte. Tenemos que pelear lo 
nuestro en esencia.

¿A quién admira?
Yo admiro a toda la persona que 

dignamente se gane su pan con la 
conciencia de lo que está hacien-
do y se hace cargo de ello. En mis 
fiestas, soy muy anfitrión, convoco 
mucho, porque me gusta; soy de esa 
gente que busca a la gente. Luego 

me siento muy solo. Tengo mucha 
soledad. Escribo mucho, de hecho. 
Creo que acabaré escribiendo como 
mis dos abuelos que eran escritores. 
Uno de ellos vive, Florentino, y ha 
cumplido cien años esta semana. 
Florentino y Rafael.

¿Es creyente?
Sí, mucho. No sé si practicante, 

pero a mí me da igual no practicar-
lo, porque Dios está conmigo. Ha-
blo mucho con él. Lo que te decía 
antes de que soy muy sinvergüenza, 

“Mi padre y mi abuelo (de cien años) se hablan en verso”
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pero soy muy prudente. Siempre me 
acuerdo de Dios. Jamás me he tor-
cido un tobillo, porque bajo las es-
caleras con un control increíble. Soy 
prudente. Me sé retirar a tiempo. Mi 
marca es el exceso, pero un exceso 
medido. Hasta para divertirnos hay 
que tener medida.

¿Qué queda en el tintero de Rafael 
Amargo?

“Con más fuerza aprieto hoy la 
tinta por si en eso se basara el acer-
carme más a ti, porque la distancia 
y el dolor me queman más y más”. 
No sé lo que queda. Yo voy a estar 
toda la vida queriendo más. Por eso 
yo pregunto mucho cuando tengo 
relaciones con personas: ¿Me quie-
res, me quieres?. Entonces la perso-
na se queda mal, porque me parece 
que me está dando poco, cuando 
es mucho lo que me da. Gracias a 
Dios soy el eterno amante. Siempre 
he sido más amante que amado. 

¿Cuál es el truco en 
esto del amar?

El truco es que te 
vean como eres. Yo soy 
desastre maravilloso, 
pero soy un desastre. 
Cuando me llamas 
aquí estoy. Cuando me 
necesitas aquí estoy. Si 
tengo que matarme 
por alguien doy mi 
vida…

¿Se imagina la vida 
sin pasión?

Es que no sería vida 
entonces. Yo soy pri-
mero pasión y luego 
vida.

¿Un personaje histó-
rico?

Chavela Vargas. 
Una de las cosas más 
bonitas que tengo de 
Chavela Vargas, que 

murió con noventa y tres años y yo 
tuve la suerte de estar con ella, es 
que aquí tengo tatuado el último 
beso que me dio antes de morir. 
¿Sabes que después de morir con 
veintiún años en el alcohol murió 
con el hígado para trasplante? Lo 
tenía perfecto, porque ella de lo que 
estaba enferma era del alma. Yo soy 
muy parecido a ella en esto de los 
amores.

¿Es bueno cocinando?
¡Hombre! A mí me gustaría ir a 

masterchef (risas). En mi casa la 
que cocina muy bien es Luciana, 
una amiga actriz con la que vivo. 
Soy muy apañado. Tengo mucho 
arte en la cocina.

¿Qué está pasando en España?
En España no está pasando nada. 

Ese es el problema. Si tuviéramos 
por lo menos una guerra estaríamos 
tocando fondo para levantar vuelo 

pero esto es una guerrilla política fil-
trada, simulada, hecha por cobardes.

¿Qué le han enseñado más los éxi-
tos o los fracasos?

Yo he aprendido que ni el éxito 
ni el fracaso convence. Lo que con-
vence es el sentido común. Intento 
practicar el sentido común. Eso sí, 
puedo ser muy hijo de puta cortan-
do cabezas cuando veo que la gente 
es muy dictatorial. Tengo mucha 
intuición. No me equivoco jamás y 
sufro mucho. Veo lo que no quisie-
ra ver. Cuando descubro a quienes 
piensan que no les veo les hago po-
nerse colorados como tomates. Me 
hace infeliz darme cuenta de tantas 
cosas que no quisiera ver. 

¿Una receta para ser feliz, hablan-
do de felicidad?

Tener la compra hecha (risas). 
En mi caso la felicidad es un estado 
discontinuo. No he tenido dramas 
existenciales importantes. Siento 

que me quieren de-
masiado. He sido un 
niño muy querido por 
mis padres y todavía 
lo soy. Mis padres tra-
bajan conmigo en la 
compañía. Mi padre 
dejó su negocio y todo 
para venirse desde que 
tengo veintidós años 
conmigo para recupe-
rar al adolescente que 
había perdido. Mis 
padres le han dado 
cinco veces la vuelta 
al mundo conmigo y 
eso me hace feliz como 
hijo. Mi padre ama a 
su padre, Florentino, 
que todavía como te 
he dicho vive. Lloro 
cuando les escucho 
hablar por teléfono. Mi 
padre y mi abuelo se 
hablan en verso. Yo soy 
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igual con él. Soy bueno con mis 
padres pero les hablo mal por el 
exceso de amor. Una contradic-
ción. Nací tras la muerte de un 
hermano y desde entonces tengo 
una carga emocional muy pesa-
da. Mis padres matan por mí.

¿Me puede contar algo que no se 
sepa de usted?

Siempre he estado en los gue-
tos y tribus equivocadas (risas) y 
estando equivocado me ha toca-
do en esas tribus ser líder.

¿Lee?
Mucho. Con diecinueve años 

conocí en Madrid a Gabriel 
García Márquez. Cenamos en 
la misma mesa una noche en la 
Sociedad General de Autores, sin 
ser aun autor porque no tenía 
registrada obra. “Gabo” me dijo: 
¿Tú qué haces? Quiero saber de 
ti. Yo le respondí: Leo mucho de 
usted y me encantaría alguna vez 
hacer “Crónica de una muerte 
anunciada”, porque es la mejor 

tragedia que jamás se ha escrito. 
Esa parte final cuando la madre 
cierra la puerta, pensando que 
venían a matar a su hijo y que-
riéndolo proteger, sin saber que 
el hijo había salido y es cuando lo 
matan al no poder entrar. A partir 
de ahí empezamos a tener con-
tacto y nos empezamos a escribir. 
Su naturalidad me impactó. Me 
gustan los libros con lenguajes 
sencillos que comuniquen sin 
pedantería. 

¿Un lugar?
Las salinas de Ibiza.

¿Una ciudad?
Buenos Aires.

¿Una frase?
Quisiera dormir a tus pies, 

para guardar lo que sueñas, des-
nudo, mirando al campo, como 
si fuera un perro, porque eso soy, 
que te miro y tu hermosura me 
quema.

¡Olé tú! ◉

“No sé si practicante, pero a mí me da igual 
no practicarlo, porque Dios está conmigo”
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La primavera de Sevilla Fashion Outlet

Sevilla Fashion Outlet y la instablogger y diseñadora sevillana 
Rocío Osorno (@rocio0sorno) celebran la llegada de la primavera con 
una colaboración muy especial que busca sorprender a sus seguidores 
con las propuestas más frescas de moda y lifestyle de temporada.



ESCAPARATE I 25

Rocío Osorno, una de las in-
fluencers más reconocidas de 
nuestro país con casi un millón 
de seguidores en Instagram, da 
el salto de la pantalla del móvil a 
la publicidad exterior de la mano 
de Sevilla Fashion Outlet con sus 
frescos e imaginativos looks para 
no fallar durante las numerosas 
citas y eventos formales de los días 
que vienen: Feria, bodas, comu-
niones, graduaciones y eventos 
sociales…

Color intenso, prints florales, 
complementos imaginativos y 
piezas de corte atemporal se con-
vierten básicos e imprescindibles 
para cualquier look. Sevilla Fas-
hion Outlet cuenta con más de 
100 firmas y marcas de primer 
nivel, algunas en exclusiva en An-
dalucía, con descuento mínimo 

garantizado del 30%: Coach, Pu-
rificación García, Bimba y Lola, 
Calvin Klein, Roberto Verino… y 
las inminentes aperturas de Dolo-
res Promesa y la nueva tienda de 
Lacoste. Hallazgos de estilista y 
prendas comodín, en suma, para 
construir el guardarropa perfecto 
y elaborar outfits memorables.

 Sevilla Fashion Outlet se ha 
consolidado como en primer ex-
ponente del Smart Shopping 
Premium de Andalucía con con 
más de 100 marcas de prestigio 
en moda y lifestyle y descuentos 
de hasta el 70% durante todo el 
año. El centro, que ha iniciado 
un ambicioso proyecto de remo-
delación y mejora de su superficie 
comercial junto al Aeropuerto de 
Sevilla, proporciona ahora la ex-
periencia de compras más selecta 

de la ciudad gracias a su renovada 
zona de restauración y la habilita-
ción de su nuevo parking en su-
perficie, con una capacidad total 
de 1.500 vehículos.

 Los visitantes tienen a su dis-
posición un servicio VIP de per-
sonal shopper, consigna y el pro-
grama Sevilla Fashion Club que 
permite acumular saldo para fu-
turas compras y acceder a promo-
ciones especiales. También dispo-
nen de un transporte en autobús 
desde diversos puntos del centro 
de la ciudad. Y además, el centro 
cuenta con la mayor dotación de 
atención turística de su segmento 
gracias al primer punto de devo-
lución anticipada del IVA y todo 
un protocolo de bienvenida mul-
tiidioma desde el punto de infor-
mación.

Más información, horarios y detalle de actividades en www.sevillafashionoutlet.com 
y a través de Facebook e Instagram (@sevillafashionoutlet)
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Tu voz es sombra de sueño.
Tus palabras

son en el aire dormido
pétalos de rosas blancas.

Por tus cabellos dorados,
por tu mirada profunda,

por tu voz nublada y triste
¡rindo mi capa andaluza!

Tienen tus ojos la niebla
de las mañanas antiguas;
dulces ojos soñolientos,
preñados de lejanías.

Al escucharte se siente
dentro del alma un lejano
rumor de cálida fuente.

Federico García Lorca

ESPECIAL BODAS
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En Añil Boutique Floral y Decoracion apos-
tamos por los detalles realizado con el alma 
de nuestra empresa. Exornos florales que se 
destaque por la elegancia que se muestran 
en sus flores y colocación siempre adaptán-
donos al carisma y estilo de nuestros clientes. 
En la celebraciones de enlaces matrimoniales 
apostamos tanto para los ramos de novias y de-
coraciones de iglesias, y lugares de celebraciones 
por una línea de frescura y soltura de las flores en 
su colocación, apostando por los colores blancos 
y pasteles sin dejar atrás en ocaciones la pince-
lada de un tono de color mas destacado según 
la personalidad de la novia y lo que le rodea. 
En Añil boutique floral y decoración les atende-
mos de forma esclusiva tanto en la atención como 
en los trabajos a realizar.les atenderemos con sita 
previa para su total... 

Confidencialidad entre cliente y  profecional.

Añil 
Calle Trabajo, 8  - Sevilla 

625 460 219 

Apostamos por los detalles 
realizado con el alma

Cuando piensas en Sevilla, in-
mediatamente la relacionas con el 
casco histórico de Sevilla  con la Gi-
ralda, la Torre del Oro, la Catedral 
y el río Guadalquivir, como deco-
rados perfectos que pueden formar 
parte del día más importante de 
unos novios. 

Para estos enclaves, Abades tiene 
una respuesta: Abades Triana, Mue-
lle 21 y Abades Benacazón, forman 
un inmejorable abanico de posibi-
lidades que difícilmente se puede 
superar. Esta oferta se complementa 
con un servicio propio, Abades Ca-
tering, que se desplaza al lugar que la pareja de novios ha 
pensado.

Personalización y asesoramiento de Abades
En Abades saben de la importancia que tiene este día 

para la pareja que se casa, para ello ponen a disposición 

de los novios, un amplio equipo 
de profesionales muy experimen-
tados que en todo momento les 
asesora y traducen a la práctica, la 
idea que tenían pensada. La perso-
nalización del evento y convertirlo 
en único, es una de las máximas 
que Abades cumple a rajatabla. 

Gastronomía
Para la oferta gastronómica, 

Abades confecciona  sus menús 
con una selección de ingredien-
tes y productos cercanos al lugar 
de celebración del banquete. Es 
la mejor manera de garantizar la 

calidad y frescura de los alimentos. Los menús tienen el 
común denominador de “la cocina mediterránea actuali-
zada”. Un departamento de calidad vela por la seguridad 
y el cumplimiento de los estándares más exigentes. Me-
nús que, por otro lado, se adaptan a todo tipo de dietas.

abades 
954 28 64 59 reservastriana@abades.cm - abadestriana.com

Enclaves mágicos 
para una boda única
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Más de veinticinco años de experiencia en el 
club Antares le han valido a Aurora Viu como 
aval para ofrecer al público la tienda del futuro 
en su nuevo local en la calle Gustavo Gallardo. 
En Aurora Viu encontrarás decoración, ropa de 
caballero, de mujer, perfumes a la última, zapa-
to clásico, accesorios, tendencias y todo lo último 
en moda. Un paso más a las ya conocidas tiendas 
“multiespacio”. No es solo una tienda, más de 220 
metros cuadrados divididos en tres estancias donde 
encontrarás hasta tu propio probador VIP para ven-
ta privada y exclusiva; podrás optar por showrooms 
privados y desfiles de moda. Todo un espacio lleno 
de exquisitez. En palabras de Aurora a Bulevar Sur, 
«vivimos en un mundo donde internet ha cambiado 
por completo nuestra forma de comprar, todo se ha 
vuelto impersonal. Lo que yo intento es que cualquier 
persona que entre por la puerta se sienta única, cómo-
da y especial». Atención personalizada previa cita. 
Horario de lunes a viernes de 10:00 a 20:30 h (no 
cerramos al mediodía) y sábados de 11.30 a 14.30 h .

aurora viu
Gustavo Gallardo, 12, 41013 Sevilla
606 46 48 52- 699 94 28 @auroraviumodaeventos

Tratamos a cada persona que entra por 
la puerta para que se sienta única

Antigüedades Bastilippo se convierte una apuesta segura en el ade-
rezo tradicional con piezas únicas de época. Elegir Bastilippo es acer-
tar. La novia, independientemente del estilo que elija, debe apostar 
para este día inolvidable por un aderezo de valor a la altura de la cita 
que supone la jornada que vivirá. Piezas con alma y con historia pro-
pia que contribuirán a darle un aura distinta a la imagen que presenta. 
Novias o madrinas modernas, tradicionales, sofisticadas o tendentes a 
líneas puras y austeras encuentran en este afamado anticuario piezas 
de gran valor de distintas épocas, no solo en joyería, sino también en 
encajes y mantillas. La discreción de sus propietarios y grandes estetas, 
Braulio Vázquez y Fernando López han sido participes con sus piezas 
de las bodas más importantes de la sociedad española. Bastilippo no es 
caro, el abanico es extenso y los resultados siempre son perfectos. Los 
novios y padrinos encuentran, por otro lado en Bastilippo, el lugar 
ideal para encontrar gemelos con solera y de época que soñaban. Ca-
sas Reales, grandes Casas de la Nobleza y la sociedad en general han 
visto desde hace décadas en Bastilippo la opción perfecta para un día 
tan importante como el de la boda de dos personas que se aman, sien-
do el amor el complemento esencial que no puede faltar este día tan 
señalado. Tiaras, peinecillos, peinas, broches, alfileres, encajes de épo-
ca y a precios para gente real es lo que ofrece esta casa de antigüedades.

Bastilippo Antigüedades
Acetres, 10  - Sevilla

954 21 12 13

La elegancia de época 
al alcance de todos
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Bea Madrid
beamadrid.com - bea@beamadrid.com
Cuesta del Rosario, 8, Sevilla - 627 764 495

Creamos el zapato de tus sueños 

Animada por su hermana, Bea Madrid dio el paso definitivo para con-
vertir en realidad su deseo de tener su propia firma de calzado tras llegar 
a Sevilla, hace tan solo unos meses. En esta breve andadura, ha cumplido 
sueños como el de diseñar el zapato oficial del 25º aniversario del Salón In-
ternacional de la Moda Flamenca (SIMOF) o desfilar con su calzado en la 
Madrid Fashion Week.

Su firma Bea Madrid Shoes ya conquista a novias e invitadas de toda Es-
paña con zapatos de gran personalidad y diseños de última tendencia. Su 
calzado se caracteriza por la exclusividad y la calidad premium que otorga 
el proceso de fabricación artesanal en Alicante. Además, todas las clientas 
coinciden en destacar la comodidad de su horma.

La gran apuesta actual de la firma es la personalización de zapatos para 
novias e invitadas. Un servicio con el que cada clienta puede crear el zapato 
de sus sueños a partir de un amplio muestrario de materiales, tacones, colo-
res, pedrería, adornos etc. 

Bea Madrid Shoes cuenta con showroom en capitales como Sevilla, Ma-
drid, Málaga y Alicante, donde recibe con cita previa a novias e invitadas para 
ofrecer una atención personalizada, con el objetivo de encontrar el zapato 
perfecto para cada mujer. Además, dispone de otros puntos de venta para 
novia e invitada como los de Guadalajara y Benidorm, a los que pronto se 
incorporarán otras ciudades en las que se demandan sus diseños.

 Carlos Ramos Creaciones nace en 2009 para dar rienda suelta a un deseo de niñez. 
Después de nueve años disfrutando a cada paso, sin prisas, con muy buena crítica y 
una mejor clientela considerada como familia por su fidelidad y cariño, en 2018, la 
firma sube un peldaño más en la escalera de su serena carrera y decide hacer aparición 
en salones comerciales de moda flamenca como SIMOF o FIMAF. Tras una excelente 
acogida por parte del público que no conocía aún la firma y por los propios compañeros 
del sector, Carlos Ramos Creaciones continúa en este 2019 apostando por la cercanía 
de los salones internacionales; dice sí a colaboraciones en las pasarelas de la mano de 
grandes profesionales y continúa con su línea de rodearse de amigos además de grandes 
profesionales del resto de sectores que envuelven mágicamente al mundo de la moda.

Para Carlos Ramos todo es personal. Detrás de todo siempre hay una persona. Al-
guien que te permite formar parte de sus grandes momentos y te abre un trocito de su 
corazón compartiendo inquietudes, ilusión y, por qué no, nervios, necesita sentir que 
de veras formas parte de su gran día. Novias, madrinas, invitadas y flamencas dejan en 
tus manos la responsabilidad de que un pequeño detalle sea crucial para que ese día 
brille aún más. Por supuesto, en Carlos Ramos Creaciones se es muy consciente de ello 
y se pone toda la implicación, esmero, pasión  y cariño para que la confianza deposita-
da sea recompensada.

Diseños realizados a mano y a medida. Distintos tipos de complementos para dis-
tintos momentos especiales, pero con un mismo denominador común: la elegancia 
serena. 

Carlos Ramos Creaciones 
667 09 50 11

carlosramoscreaciones@hotmail.com

Los detalles sí marcan 
la diferencia



30 I ESCAPARATE  

  Eloy Enamorado es de esos diseñadores que 
han logrado lo que otros en años no han conse-
guido. Pese a su juventud como creador de moda 
ha conseguido crear un estilo propio de la Casa de 
costura que dirige bajo su nombre. Terminación 
profesional tradicional, sus trajes están hechos 
para ser vistos por dentro y por fuera con la calidad 
como bandera en tejidos y en mano de obra con 
maestras de la costura de toda la vida. La riqueza 
ornamental, valiéndose de bordados antiguos, ha-
cen de sus creaciones verdaderas obras de arte. Su 
valor añadido, aplicando auténticas piezas de arte 
enriqueciendo sus modelos, hacen que sus vestidos 
sean algo más que una forma de cubrir y enlucir 
a la mujer, aportándole connotaciones culturales y 
con el sabor de nuestro portentoso pasado cultural.

eloy enamorado
616 660 500 

@eloyenamorado

Riqueza ornamental, 
trabajo artesanal de primer orden

CLÍNICA ROCÍO VÁZQUEZ 
Avda. Kansas City 32 B, 2º A. Sevilla - CITA INFORMATIVA GRATUITA
 954 98 00 55 - www.clinicarociovazquez.com

¿Ser el centro de todas las 
miradas? ¿Por qué no?

La cara es el espejo del alma y no hay mejor forma de expre-
sar tu felicidad que lucir una bonita sonrisa y una piel joven, 
vital y luminosa. En Clínica Rocío Vázquez conocen el secreto 
¡Toma nota!       
1. REJUVENECE Y REFRESCA TU MIRADA

¿Has probado el bótox novia? Alegra la mirada y suaviza 
las líneas de expresión sin perder ni un ápice de naturali-dad 
¡No olvides además preguntar por su tratamiento para bolsas 
y ojeras! 
2. ESE EFECTO BUENA CARA TAN DESEADO

A dos semanas de la boda, el equipo de la Dra. Vázquez aún 
puede hacer mucho por ti. Su gama de peelings perso-naliza-
dos y su tratamiento de hidratación triple efecto consiguen ten-
sar, dar luminosidad al rostro y mejorar el aspecto en general. 
3. LOS TRATAMIENTOS FAVORITOS DE LAS “CELEBRITIES”

Thermage se ha proclamado el enemigo nº 1 de la flacidez 
facial y corporal. Además mejora notablemente el aspecto de 
bolsas y ojeras. 

Para el cuerpo, Velashape III destaca por ser rápido, cómodo 
y muy completo. Ideal para tratar sin cirugía la grasa, la celuli-
tis y tonificar la piel ¡Un 3 en 1 perfecto!  
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Estilista, maquilladora, peluquera, ase-
sora de imagen, personal shopper, blogger, 
formadora de recogidos por toda España y 
participa en desfiles de moda.

Sus colecciones de novias están publica-
das en revistas internacionales. 

Con treinta años de experiencia en novias 
y madrinas, tiene un centro de peluqueria y 
estética en Sevilla Este, especializado en dar 
a la novia y madrina lo que necesita para ese 
día tan importante (maquillaje, peluquería, 
asesoramiento, tratamientos faciales, corpo-
rales, bronceado, masajes, pedicura y mani-
cura).

Tambien trabaja a domicilio a sus novias 
y tiene un equipo para poder atender a las 
invitadas.

Ganadora del Premio Picasso a la Mejor 
Peluquera Andaluza del año y de los Pre-
mios L´Oreal Andalucía y  Premio tocado 
2019 Mejor Peluquería Especial Novias.

Falcón Bespoke marca muy arraigada 
a las costumbres Andaluzas y sobre todo 
sevillanas, quiere ser un referente para 
los días más felices de nuestra vida.

Falcon tiene un amplio repertorio de 
prendas de confección, para poder vestir 
a cualquier hombre en una celebración, 
pero queremos hacer hincapié en el pro-
tagonista del día. Invitando a los novios  
a nuestras tiendas para ver nuestros pa-
ños nobles y los complementos de moda 
para su día.

También ofrecemos una sección de 
sastrería donde puedes personalizar tus 
trajes, eligiendo las mejores telas del 
mercado a un precio asequible.

falcón bespoke 
C/ Rosario, 8. Sevilla, 955 673 977

C/ Jorge Juan, 41, Madrid, 91 831 18 08
Una apuesta segura

ENCARNA MORENO HAIRSTYLE
C/ Jose Laguillo 3,  954673011 
Las Góndolas, Cuevas de Mengas 3, Bloque 11, Local B,  610 40 98 98

Especialista en novias,
 madrinas e invitadas
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Es una suerte trabajar en una empresa casi 
centenaria que ha sabido adaptarse a las nuevas 
tendencias y moda, sin perder su esencia. Es una 
suerte trabajar con parejas  que quieren organizar 
su Boda y poder ayudarles en cuanto deseen; sin ol-
vidarnos de las madrinas, que también ocupan un 
lugar esencial.

Os invitamos a que conozcáis nuestras tiendas, 
en las que os propondremos ideas que nos encan-
tan  sobre cualquier complemento de vuestra Boda: 
mantilla, mantos de novia, tiaras de plata y rodio, 
pendientes, broches, pulseras, peinetas, horquillas, 
abanicos, regalos… 

Blasfor: C/ Sierpes 33 y 79, C/ Sagasta 1, 
C/ Tetuán, 28, C/ Argote de Molina, 20

Foronda
juanforonda.com ventas@juanforonda.com
Sierpes, 33 - 954 227 661

La mantilla ha sabido adaptarse 
a los gustos de las novias actuales

En ella puedes descubrir 
las últimas tendencias. Pro-
ponen una selección de mar-
cas y complementos de dise-
ño originales.

Apuestan por la calidad 
frente a cantidad, diferencia-
ción frente a homogeneiza-
ción, producciones pequeñas 
y limitadas frente a grandes 
stocks. Estas son, básicamen-
te, las premisas de #FLAG 
#ALGODIFERENTE.

Nos encanta la moda, nos 
encantas tú.

Flag 
c/ Asunción, 20 - 41011 - Sevilla - 955 075 782
www.flagsevilla.com  - info@flagsevilla.com

¡Tu tienda de moda en Sevilla! 
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espacioBONO, es un showroom de inspiración 
con más de cuarenta años de experiencia en el dise-
ño, fabricación e instalación de cocinas, armarios, 
vestidores, salas de baño a medida, y cualquier otro 
espacio que puedas imaginar. La fabricación pro-
pia les permite adaptar su proceso de producción 
para dar a sus clientes la mejor respuesta, ofrecién-
doles una solución 100% personalizada y optimi-
zada, con la calidad como seña de identidad.

En espacioBONO un equipo de profesionales te 
acompaña en todo el proceso, desde tu idea inicial: 
“asesoramos y realizamos proyectos a medida para 
particulares y profesionales; arquitectos, interioris-
tas y diseñadores; profesionales de las reformas y 
canal contract, escuchando y estudiando cada caso 
para encontrar la mejor solución”, explican desde 
la firma andaluza. “Nos agrada saber que gracias a 
nuestros armarios, cocinas y baños, el día a día de 
nuestros clientes mejora”.

En espacioBONO “creamos espacios para la 
vida”. 

espacioBONO
Avda. Roberto Osborne, 10. 41007, Sevilla 
espaciobono.com ; +34 954 515 088

Especialistas en hacer de tu 
hogar un lugar mejor
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La intensa vocación de Manuela por la moda 
hizo que, con tan sólo 16 años, compaginara el 
trabajo de planchadora en un taller de moda, con 
los arreglos de vestidos que se llevaba a casa. 

Comenzó a formarse en patronaje y confec-
ción a medida y 15 años después, con el naci-
miento de sus hijas,  dejó el taller y se dedicó a 
coser para amigas y conocidas mientras impartía 
clases de corte y confección. 

Dos niñas que aunque inicialmente estudia-
ran y se dedicaran a otras profesiones totalmente 
distintas, el hacerles vestidos a las muñecas, ver 
cientos de revistas de moda y pasarse horas sen-
tadas al regazo de su madre mientras cosía cuan-
do eran pequeñas, hizo que termiran estudiando diseño 
de moda, patronaje y confección industrial. 

En 2015 crearon lo que es hoy Manuela Martínez, una 
firma que va creciendo poco a poco gracias al trabajo que 
realizan junto a su equipo y a su continua formación. 

Sus diseños se caracterizan por la feminidad, sencillez 
y elegancia que transmiten gracias a un patronaje minu-

ciosamente cuidado y a la calidad de los tejidos y acaba-
dos que presentan. 

Además de Prêt-à-porter y una pequeña colección de 
trajes de flamenca que hacen cada año, realizan vestidos 
exclusivos y a medidas para Novias, Madrinas e Invitadas 
que buscan un vestido especial, elaborado con la máxima 
exigencia y cuidado, convirtiendo cada pieza en una joya 
única.

Manuela Martínez Couture 
619 74 69 52 info@mmcouture.es www.mmcouture.es

La feminidad, sencillez y 
elegancia de varias generaciones  

  Ayudamos a planear y dar forma a cada celebración, consiguiendo que 
cada celebración sea inolvidable, distinta y personalizada, nuestro cliente es 
aquel que busca agradar, regalar y emocionar a sus invitados. Para ello es ne-
cesario tratar cada evento de forma independiente, sin generalizar, cada cliente 
es único con gustos muy particulares y que hay que tratar de forma adecuada 
adaptándose a sus gustos para conseguir una celebración a su medida. Con 
una oferta gastronómica de primera calidad, combinando líneas vanguardistas 
con la gastronomía más tradicional. Una oferta gastronómica dirigida no solo 
a bodas, si no también a convenciones, congresos, incentivos y reuniones de 
empresas. Disponemos de medios e infraestructura que nos permite trabajar 
por toda la península, siendo ya un referente a nivel nacional.

Si su celebración es una boda se le designara un Personal Planner desde el 
primer momento que les asesorara y coordinara todo lo concerniente al evento, 
cuidara de todos los detalles para que ese día sea el mas especial de vuestra vida.

Nuestro secreto, para tanto para Manuel Pérez, mi socio, como para mí 
(José Manuel Rodríguez), es ofrecerles profesionalidad, exclusividad y disfru-
tar con  nuestro trabajo, además de un trato y atención personalizada, y eso 
transmitimos a todos nuestros empleados.   

Más información en lezebra.com y en www.facebook.com/lezebracaterin, 
y sigannos si quieren en instagram; pueden contactar en el siguiente e.mail o 
teléfono: info@lezebra.com o en el 637903692.

lezebra 
celebracon@lezebra.com
lezebra.com - 637 903 692

Catering e ideas
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Nació con la idea de ofrecer 
y fomentar nuestras tradiciones 
ancentrales en la indumentaria 
de la mujer; Que tanto las em-
bellecen. Más que una marca es 
un estilo que recoge, lo antiguo 
y lo actual, de forma que la mu-
jer pueda obtener su estilo pro-
pio y sentirse segura.

Somos una empresa nueva e 
innovadora, con una gran ilu-
sión y fuerza para dar a nuestros 
clientes TODO. Realizamos 
una constante búsqueda para 
obtener unos artículos excepcio-
nales como son: mantillas anti-
guas( de todo tipo de encajes) 
actuales, bordadas a Medidas, a 
mano y semi manual,peinetas, 
piezas de encaje y organza anti-
gua, colchas y cortinas, etc.

TRADICIONES ISABELA
Pintor Ocaña, 71, Cantillana (Sevilla)
600 721 597

La elegancia de época 
al alcance de todos

En Victoria García Designer cuida-
mos al máximo todos los detalles para 
ese dia tan especial. Ceremonia, fiesta 
o cóctel, cortes muy andaluces y total-
mente personalizados, desde tocados, 
redecillas o mantones bordados nos 
caracterizan por nuestra firma en moda 
española.

Nuestros tejidos y diseños en organ-
zas, sedas, bioelásticos, terciopelos, ga-
sas bordadas y flecos en seda nos hacen 
marcar la diferencia. Victoria García 
100% artesano y 100% fabricado en Es-
paña.

Solicitud de cita previa para ceremo-
nias u otras celebraciones, con 3 meses 
de antelación al evento. Agenda de bo-
das ya cerrada hasta Octubre de 2019.

VICTORIA GARCÍA 
Ramon y Cajal, 4, Andújar (Jaen)

victoriagarciadesigner@gmail.com  - 648 86 90 27

Cortes muy andaluces y 
totalmente personalizados
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Pedro Gómez 
Calle Joaquin Guichot, 6, Sevilla - 955 22 95 20 
www.pedrogomezpeluqueros.com

Trato y resultado sobresaliente

El Salón de Peluquería Pedro Gómez Pe-
luqueros es conocido por el excelente trato al 
cliente y el sobresaliente resultado  de sus tra-
bajos. Pedro Gómez es un gran profesional que 
emplea sus conocimientos y su trayectoria de 
éxito para asesorar a su fiel clientela. El am-
biente de su céntrico salón de belleza es muy 
agradable siempre aderezado por una suave y 
acogedora música de fondo. Elegir Pedro Gó-
mez Peluqueros para el día de su boda es depo-
sitar la confianza en buenas manos y asegura el 
máximo partido a los recursos naturales de cada 
clienta. Sus precios son bastantes competitivos 
sin merma en el nivel de resultados. Cada novia 
o madrina que acude a su centro de peluquería 
obtiene el realce de la personalidad elevada con 
maestría para uno de los días más importantes 
de su vida.

En Santa Clotilde queremos que vuestra boda 
sea tal y como siempre habéis soñado. Una pre-
ciosa finca rodeada por 20.000 metros cuadrados 
de jardines, con una capacidad de hasta 380 per-
sonas y diferentes espacios: salón acristalado con 
techos de madera, un impresionante palmeral 
para bodas en exterior, zona para ceremonias ci-
viles… 

Nuestro equipo se encargará de asesoraros en 
todos los detalles del enlace, poniendo a vuestra 
disposición los mejores proveedores del merca-
do. Siempre, con la tranquilidad que da saber 
que detrás de todo está Manolo Mayo, una de las 
marcas hosteleras más reconocidas de Andalucía, 
y que cuenta con más de 50 años de trayectoria. 

Santa Clotilde se encuentra a 20 minu-
tos de Sevilla, en la carretera de acceso a Los 
Palacios, y cuenta con una amplia y cómoda 
zona de aparcamiento. Podéis contactar con 
nosotros en el teléfono 639273848 o en el mail 
eventos@manolomayo.com.

Finca Santa Clotilde 
Ctra. N IV, km 564  - Los Palacios y Villafranca - (Sevilla)

Tfno. 639273848

Finca Santa Clotilde. 
¿Quieres soñar?
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La Campana 
www.confiterialacampana.com
Calle Sierpes, números 1-3 + Sevilla - 954 223 570

Símbolo de Sevilla desde 1885

Este emblemático negocio hostelero, símbolo de la propia 
ciudad, cuenta con un ambicioso equipo de profesionales ca-
paces de dar servicio para el día de su boda a la altura de las 
más exigentes opiniones. Maestros pasteleros desde 1885, La 
Campana es sinónimo de calidad, tradición renovada con las 
últimas novedades en cuanto a banquetes se refiere. Cuenta 
además con instalaciones en Santiponce debido a la gran de-
manda que en el mundo nupcial tiene esta firma de la familia 
Hernández. No sólo para grandes celebraciones, La Cam-
pana catering dispone de una amplia gama de emparedados 
mini, canapés, tartaletas, hojaldres para el aperitivo, bollería 
pequeña y pastelería mini para meriendas y desayunos. Así 
como fiambres, ensaladas, cremas y postres para almuerzos y 
cenas. Obviamente y con la fama de años que le avala, tam-
bién dispone de un amplio surtido de tartas, semifríos, bandas 
de hojaldre, brazos de nata y de trufa para fechas señaladas.

Su abanico de posibilidades es amplísimo y el cuidado al 
cliente sencillamente impecable. Elegir La Campana es ele-
gir calidad y profesionalidad con el sabor de los grandes ban-
quetes de siempre.

Legal & Win Abogados es un moderno des-
pacho de abogados que cuenta con profesionales 
acreditados por la experiencia de más de doce 
años en la prestación de servicios jurídicos a em-
presas y particulares. Combina la eficacia y agili-
dad, propias del trabajo para empresas familiares 
y globales, con la filosofía inherente al despacho 
tradicional, basada en la proximidad, el estudio, 
la flexibilidad del servicio y el trato directo con el 
cliente y el abogado.

El despacho cuenta con una sólida estructura 
y medios materiales de última generación, distri-
buidos en sus instalaciones de Sevilla y Madrid, 
lo que le permite actuar en cualquier parte de 
España.

En nuestro despacho asesoramos de manera 
personalizada a los futuros novios de todas aque-
llas cuestiones que le son necesarias a la hora de 
comenzar la nueva vida conyugal que tienen 
prevista iniciar, tales como, el régimen económi-
co matrimonial que pretenden escoger –en ga-

nanciales o de separación de bienes-, acuerdos 
prematrimoniales, asesoramiento respecto a la 
vivienda que vayan a compartir, ya sea en régi-
men de alquiler o tengan pensado realizar una 
futura compraventa. Igualmente, los futuros 
cónyuges deberán tener en cuenta como contri-
buirán al levantamiento de las cargas del matri-
monio, es decir, cómo sufragarán los gastos que 
tendrá la familia, siempre teniendo en cuenta 
que deberán “respetarse y ayudarse mutuamen-
te y actuar en interés de la familia.”

Legal & Win Abogados es un despacho mul-
tidisciplinar que cuenta con una gran experien-
cia y cuyo objetivo principal es la consecución 
de los éxitos de nuestros clientes.

Finalmente, destacar, que, en Legal & Win 
Abogados, le asesoramos en   todas aquellas ma-
terias de las distintas ramas del Derecho, tales 
como Civil, Familia, Penal, Mercantil, Admi-
nistrativo y Laboral en la que pueda necesitar 
algún tipo de orientación y defensa jurídica.

legal & win 
Paseo de Cristina, 1, 41001, Sevilla 

legalwin@legalwinabogados  - 955 911 804

Asesoramos de manera 
personalizada a los futuros novios
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Acudimos a Clínica Verkomed, refe-
rente actual en Andalucía en tratamien-
tos médico estéticos y cirugía plástica 
para preguntarles sobre los tratamientos 
más innovadores y los más demandados 
en el campo de la medicina estética, apli-
cados para la preparación del rostro antes 
del gran día, antes de la boda. Sobre to-
dos ellos nos va a hablar el director médi-
co de Clínicas Verkomed, el Dr. Bartosz 
Kosmecki, reconocido a nivel nacional e 
internacional como “el maestro de aguja” 
por sus espectaculares rejuvenecimientos 
faciales sin cirugía. 

Su destreza en manejar la aguja, la 
amplia formación adquirida en el campo 
de la medicina estética, su filosofía de tra-
bajo de calidad (usando sólo los mejores 
productos y tratamientos), la durabilidad 
de los resultados obtenidos (protocolos de 
tratamientos combinados) y la intimidad 
de las instalaciones de sus Clínicas (salas 
de espera unipersonales, pasillos prepara-
dos para que los pacientes no se crucen 
entre ellos) han hecho de sus clínicas el 
sitio más cotizado entre las caras más re-
conocidas de España. 

¿Doctor, hay muchos pacientes que 
acuden a la clínica buscando el trata-
miento más adecuado para el día de su 
boda?

Sí, en esta época del año son cada vez 
más los pacientes que  acuden a nuestra 
clínica para plantear una serie de trata-
mientos preparatorios para el día de su 
boda. Es verdad que la sociedad es cada 
vez más consciente de los resultados 
que se pueden obtener gracias a los tra-
tamientos de medicina estética. Ahora 
también, con más frecuencia, acuden a 
la clínica de manera más temprana sa-
biendo que algunos de los tratamientos 
necesitan mayor tiempo de realización 
con sesiones espaciadas en el tiempo, por 
esto reservan su cita meses o incluso un 

año antes del evento para cerrar todo lo 
necesario sin prisa ni complicaciones. 

¿Cuáles son los tratamientos más de-
seados? ¿Tenéis algún pack de trata-
mientos para novias y novios? 

Los tratamientos más demandados 
para los novios más jóvenes son trata-
mientos que, en general, mejoran el as-
pecto de la piel. Estos son, tratamientos 
de luminosidad, antimarcas, antiman-
chas, y otros tantos. 

Los pacientes de más de 30 años em-
piezan ya a pensar en tratamientos antia-
rrugas; y las madrinas e invitados mayores 
de 50 años, a parte de los ya menciona-
dos, son los que más desean tratamientos 
antiflacidez. Aun así, lo más importante 
no es la edad del paciente debido a que 
el proceso de envejecimiento no afecta a 
todos por igual. Por eso, cuando escucho 
hablar sobre “los packs de tratamientos” 
se me ponen “los pelos de punta”. Un 
pack significa que a todos los pacientes, 
con distintas características, les vamos a 
realizar los mismos tratamientos. Si ya, 
como idea principal, despersonaliza el 
tratamiento, ¿qué puede suponer  esto a 
nivel de resultados?. Lo más probable es 
que dentro de un pack, mucho de los tra-
tamientos no servirán de nada al paciente 
y otros, les faltarán por realizar. Este es el 
argumento por el cual en mis Clínicas no 
se hacen “ packs”. 

¿Y los tratamientos más novedosos a la 
hora de sacar luz del rostro?

Los tratamientos más novedosos en 
el campo de la medicina estética y a la 
par más eficaces son tratamientos tipo 
booster facial o redensificación con áci-
do hialurónico, aminoácidos esenciales 
y factores de crecimiento que aumentan 
la producción de colágeno y hacen la piel 
más luminosa y tersa. Son tratamientos 
mínimamente invasivos, indoloros (gra-

cias a las cremas anestésicas aplicadas 
antes del tratamiento) y consisten en 
pequeñas inyecciones que aportan a la 
piel estos “cócteles” o “sérums estimu-
lantes”. Los resultados son visibles desde 
la primera sesión y al ser mínimamente 
invasivos hacen que el paciente se pueda 
incorporar directamente después de la 
aplicación a su vida cotidiana. Aquí, ha-
blando de aportar luz al rostro, también 
podrían tener cabida los antiguos trata-
mientos realizados con vitaminas, cada 
vez menos demandados por sus escasos 
y pobres resultados para un día tan seña-
lado.

PARA NOVIAS, MADRINAS E INVITADOS 
Déjales cuidarte en el día más especial 

de tu vida o la de tus seres queridos  
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CLÍNICA VERKOMED SEVILLA NERVIÓN 
C/ Luis Belmonte, 2. Edif. Forum 5 - Frente a CC. Nervión Plaza

| 673 13 38 56 / 954 412 160 |  

CLÍNICA VERKOMED EL VISO DEL ALCOR 
c/ Higuera, 26 | 633 440 511 / 955 278 720 |  

www.verkomed.com

Sabemos que entre sus pacientes uno 
de los tratamientos favoritos es el tra-
tamiento de rejuvenecimiento global 
del rostro con su técnica pionera en 
España 4x9. ¿Nos puede acercar más 
detalles de ella?; ¿cómo se realiza, a 
quién va destinada?

El rejuvenecimiento global del rostro 
con la técnica 4x9 es una técnica de reju-
venecimiento facial sin cirugía que di-
señé para conseguir un resultado facial 
óptimo con la premisa de garantizar al 
paciente siempre resultados 100% natu-
rales. Es una mezcla de 9 tratamientos 
bases de medicina estética, los más efi-
caces, aplicados de una forma diferente. 
Se suele aplicar para combatir 
los 4 signos principales del 
envejecimiento del rostro. Es 
muy compleja y se adapta 
para cada paciente gracias a 
una graduación interna de la 
técnica.  

Voy a intentar explicarla 
de manera breve y compren-
sible. La técnica se aplica se-
gún la necesidad del paciente 
y unas reglas matemáticas 
que la apoyan. Diferencia la 
necesidad del tratamiento, se 
eligen de 2 a 9 tratamientos 
a seguir, la cantidad de pro-
ducto a utilizar y las zonas a 
tratar principalmente entre 
un grado de envejecimien-
to y otro. Tiene en cuenta la 

flacidez del rostro, cuello y escote, las 
arrugas dinámicas y las estáticas, las 
atrofias de las partes blandas (labios, 
grasa subcutánea del rostro) y óseas 
(hueso cigomático) del rostro y el grosor 
de la piel del paciente. ¿Por qué es tan 
importante en mi práctica clínica?. Por-
que me permite explicar al paciente los 
pasos a seguir, el orden del tratamiento, 
su mantenimiento y garantiza el éxito 
para un rejuvenecimiento progresivo 
y 100% natural. Gracias a esta técni-
ca el paciente no cambiará sus rasgos, 
no dará la sensación de cara hinchada 
o cambiada, no adquirirá volumen en 
el rostro, sino que lo tensará, hará más 

luminoso y más joven sin necesidad de 
tratamientos quirúrgicos. 

¿El rejuvenecimiento facial 4x9 tiene 
algún efecto secundario? 

A nivel de efectos secundarios lo 
único que puede ocurrir durante el 
tratamiento es un pequeño hematoma 
en las zonas de inyección, que, como 
cualquier hematoma en nuestro cuer-
po, desaparecerá pasados pocos días. 
También se puede producir una peque-
ña inflamación que suele desaparecer 
pasadas unas horas después de realizar 
el tratamiento. El paciente puede incor-
porase a su vida normal justo después 
del tratamiento, aplicarse maquillaje si 

lo necesita y volver a la rutina 
sin ninguna restricción. 

Un día en el que los novios 
serán el objeto de todas las 
miradas, es importante que se 
sientan a gusto con su aspecto 
y seguros de sí mismos. Los 
invitados y madrinas ese día 
también son importantes y 
deben lucir su rostro. En Clí-
nicas Verkomed siempre se 
comprometen a personalizar 
un calendario de tratamiento 
en base a las necesidades y 
objetivos de cada uno de sus 
pacientes. Si te animas lláma-
los y pide más información 
aprovechando que la primera 
visita diagnóstica es gratuita y 
sin compromiso. 

Rejuvenecimientos 
globales del rostro 
y corrección de la 
nariz sin cirugía. 
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“Obama volverá a Sevilla con toda su familia”

JAMES COSTOS
Exembajador de Estados Unidos en España
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«La Spain Film Comission 
hace un gran trabajo por la cul-
tura en España». Con estas de-
claraciones comienza Costos su 
discurso de nombramiento en 
un nuevo papel que «es todo un 
honor aceptar que me permiti-
rá seguir apoyando la promo-
ción de los rodajes en España».

Recordado la reciente visita a 
la ciudad del exmandatario Ba-
rack Obama, recalca que «ha 
disfrutado mucho de la hospi-
talidad sevillana» durante esta 
cumbre internacional de Turis-
mo. Visita que estaba prevista 
para 2016 y que tuvo que ser 
cancelada por el tiroteo en la 

ciudad de Kansas City que se 
saldó con la muerte de cinco po-
licías. «Ahora sí lo hemos teni-
do, aunque fueran menos de dos 
días y nos lo hemos pasado muy 
bien en la ciudad. Agradecemos 
al acalde que nos haya abierto 
el Alcázar para esta visita. Se ha 
quedado maravillado de lo que 
ha visto». Después de la visita la 
Alcázar, visitaron un restaurante 
del centro de la ciudad «dónde 
pudo realmente disfrutar del es-
tilo de vida sevillano. Cenó re-
lajadamente y disfrutó de cómo 
se hacen las cosas en Sevilla en 
la intimidad. Por ello, «en su 
nombre, me pide que traslade su 

gratitud a toda la ciudadanía de 
Sevilla».

En este sentido, «Obama no 
solo ha estado aquí por razones 
de trabajo sino que también ha 
tenido la oportunidad de disfru-
tar de la ciudad de Sevilla». Des-
taca los jardines del Alcázar, «que 
le encantaron».  También, «Lo 
que más le ha gustado es el cariño 
y la calidad de la gente. Sacó mu-
chas fotografías y dijo que se las 
enseñaría a Michelle y a sus hijas. 
Dijo que volverá con toda la fami-
lia de nuevo a Sevilla, ¿cuándo? 
Ya se verá. Él, a partir de ahora, 
también es muy buen embajador 
de Sevilla», comentó Costos.

Acaba de ser nombrado Embajador 
Honorario de la Spain Film Comission. Enamorado 
de España, ha sido embajador del país norteamericano 
en este país entre los años 2014 y 2017. Adalid 
del desembarco de las grandes productoras 
norteamericanas al territorio nacional, ha sido pieza 
fundamental para que en Andalucía y, concretamente, 
en Sevilla, se hayan rodado algunas de las más 
importantes superproducciones cinematográficas 
estrenadas en los últimos años. Amante del arte. De sus 
manos ha llegado a esta ciudad uno de los personajes 
públicos más importantes de la última década. Así 
cuenta la llegada a Obama a Sevilla su cicerone. Las 
claves de James Costos, en primera persona. 

TexTo y foTos: Javier Comas

“Obama, a partir de ahora, es muy buen embajador de Sevilla»
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Sevilla, referente actual para las 
grandes productoras norteameri-
canas

Exembajador clave para el 
crecimiento cinematográfico en 
España. «Durante mi periodo de 
embajador, nuestra política era 
incluyente con todos los aliados, 
a quienes acogimos en nuestro 
seno e hicimos lo posible por apo-
yarlos». Recordó que cuando llegó 
en 2014, «estábamos en el apogeo 
de la crisis económica, por tanto, 
me centré en intentar atraer a la 
industria audiovisual americana a 
España». Recalca que su marido 
Michael –uno de los decoradores 

más influyentes del mundo- y él 
tienen «unos recuerdos maravi-
llosos de todas las proyecciones 
americanas que hicimos en nues-
tra embajada. También fuimos 
a visitar rodajes por toda España 
y sobre todo en Sevilla. Vinimos 
al de Juego de Tronos y tenemos 
un recuerdo mágico de haber co-
nocido a todas las personas que 
forman parte de esta industria. Mi 
mandato fue un nexo de unión 
entre la industria que rueda y las 
localizaciones donde se rueda».

Reconoce que «las películas 
siempre crean un vínculo emocio-
nal entre los espectadores de todo 

“Los consumidores de cine se sienten expectantes 
de ver las localizaciones donde se ha rodado”
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Ramon y Cajal, 4, Andújar (Jaen)
victoriagarciadesigner@gmail.com 

Cita previa: 648 86 90 27

el mundo. Se sienten 
expectantes de ver las 
localizaciones donde 
se ha rodado», como 
ha sucedido en Se-
villa con el Alcázar 
y los seguidores de 
Juego de Tronos. Del 
mismo modo, «es im-
portante el impacto eco-
nómico que tiene el rodaje 
en una comunidad; no solo el 
empleo que crean, sino también 
el impacto económico que tienen 
en los hoteles, restaurantes o tien-
das. También, en lo que respecta 
al impacto de creación de puestos 
de trabajo, va directo al talento: 
directores, productores, actores, 
… pero también hay un impacto 

en todo el personal técnico; ma-
quilladores, carpinteros, etc.».

Ante esto comenta que «ya se 
ha hecho mucho en el pasado en 
este sentido, pero recientemente 

Disney ha produci-
do dos series de fic-
ción aquí. Sabemos 
también que Net-
flix está trabajando 
para hacer muchas 
series en España». 

Por ello, confiesa 
que «va a ser muy fá-

cil volverle a hablar de 
este lugar a los produc-

tores californianos. Ellos ya 
están ilusionados y conocen lo 

bien que se puede rodar en Espa-
ña; recursos humanos de primera 
categoría, un régimen fiscal in-
teresante y paisajes dónde poder 
trabajar todo el año. Va a ser un 
honor para mí seguir contribu-
yendo con ello». ◉

“Va a ser muy fácil volverle a hablar de este lugar 
a los productores californianos”
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NUMEROSOS ROSTROS CONOCIDOS ASISTEN A LA III EDICIÓN DE OLÉ YOU

ONLY YOU Boutique Hotel de Madrid celebró la tercera edición de OLÉ YOU, una noche inspirada en el mes de 
abril sevillano, la moda flamenca, la música y la gastronomía. Los diseñadores sevillanos Victorio & Lucchino ejercieron 
de padrinos del evento. Además, asistieron Ágatha Ruiz de la Prada acompañada de su hijo Tristán, Alejandro Palomo, 
Carmen Lomana, Paloma Segrelles, Cecilia Gómez, Gloria Camila Ortega,  Rafael Amargo, Begoña García-Baquero, 

Enrique Solís, Jaime Martínez-Bordiú, David Meca y Jaime Ostos junto a Mariángeles Grajal, entre otros rostros 
conocidos del mundo de la sociedad, la moda y la cultura. El evento, presentado por Raquel Revuelta y Michi Primo de 

Rivera, consistió en un desfile de una representación de diseñadores de moda flamenca de Sevilla. Fo
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C/ Cuna, 26
41002 - Sevilla

Tfno: 954 21 54 91

INAUGURACIÓN DE LA NUEVA PELUQUERÍA DE ENCARNA MORENO  

Encarna moreno inauguró su segundo salón en la céntrica  av. José laguillo, 3. Asistieron amigos y clientes 
y pudieron ver las instalaciones de este gran salón dedicado a peluquería unisex con una zona para novias y 
una sala para dar formación.
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¡ G R A C I A S !

PATROCINADORES DE LA TERCERA EDICIÓN DE OLÉ YOU 
EN EL ONLY YOU BOUTIQUE HOTEL MADRID

Flamenca By Cobbo: C/ Chicharreros. Sevilla.
www.antonio-gutierrez.es

@antoniogusa

Rafael Leveque

M
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MADRID
Calle de Jorge Juan, 41, 28001

91 831 18 08

SEVILLA
Calle ROSARIO, 8, 41001

955 673 977

AFTERWORK SOLIDARIO DE AUTISMO SEVILLA 

Metropol Eventos acogió la I Edición de AfterWork Solidario by Autismo Sevilla, una iniciativa que pretende 
acercar la realidad del autismo a los profesionales jóvenes de nuestra ciudad.

La responsable marketing, Tysa Reyes Montes; la presidenta de Autismo Sevilla, Mercedes Molina; y el director 
general de Autismo Sevilla, Marcos Zamora
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MADRID
Calle de Jorge Juan, 41, 28001

91 831 18 08

SEVILLA
Calle ROSARIO, 8, 41001

955 673 977

C/ Calle Betis, 69. 41010 SEVILLA
T. 954 28 64 59
reservastriana@abades.com
www.abadestriana.com

Vive una boda de ensueño
en el centro de Sevilla

Elegir el lugar donde celebrar uno de los días más importantes de nuestras vidas no es tarea fácil. 
En Abades Triana os ofrecemos un espacio único,  frente a la Torre del Oro y sobre el río Guadalquivir. 

Un lugar lleno de magia donde dar el “SÍ, QUIERO”  de forma inolvidable. 

Gran Salón Acristalado Terrazas con Vistas al Guadalquivir
Organización Integral Gastronomía Andaluza de Vanguardia
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V FIESTA CAMPERA PEQUEÑO DESEO 

La Real Venta de Antequera acogió la V edición de la Fiesta Campera de la fundación Pequeño Deseo.

Remedios Oria, Carmen 
Carmona, Esther Treviño, 
Ana López, Antonio 
Fabiola y Gloria Campos 

Laura Fernández Suena y 
Lourdes Crespo del Castillo 

Rosa María Morales, Antonina 
López y Ana Fátima Cadenas 
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INAUGURACIÓN WELCOME HOME SEVILLA 

El Hotel NH Collection acogió el gran salón inmobiliario Welcome Home Sevilla con algunas de las firmas 
más exclusivas en este sector.

Ricardo Luque; el director territorial Metrovacesa, Antonio Gil; 
la responsable de marketing de Metrovacesa, Silvia Diaz; la 
gerente de Metrovacesa, Beatriz Luna; y Emilio Jiménez

Manuel Pérez, Charo 
Pérez y Manuel Díaz 
(Némesis)
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Casa Morales
Fundada en 1850

García de Vinuesa, 11- 41001 Sevilla
954 22 12 41

EVENTO SOLIDARIO DEL RESTAURANTE BARAJAS 20 

El restaurante Barajas 20, situado en el centro comercial Torre Sevilla, acogió un evento solidario donde se 
recaudaron fondos para el proyecto de mejora de la infraestructura del Hospital de Kalyandurg, en Andhra 
Pradesh, especializado en mujeres y neonatos.

Carmen Tello y Curro Romero
Manuel Marvizón; 
Antonio Romero y 
Rafael Ruiz (Los del Río)
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Casa Morales
Fundada en 1850

García de Vinuesa, 11- 41001 Sevilla
954 22 12 41

@eloyenamorado
Eloy Enamorado
616 660 500
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Calle Trabajo, 8
 41010 Sevilla

Tfno. 625 460 219

Boutique Floral 
y Decoración

IV EDICIÓN DE “VINOS Y LICORES DE LA PROVINCIA DE SEVILLA”

 El Consulado General de Portugal en Sevilla fue escenario de los IV Premios de la Diputación de Vinos y 
Licores de la Provincia de Sevilla.

Elena Alonso, Miguel 
Ángel Alonso y Pilar 
Fernández

David Cazallo, Eva 
María Castillo y 
Mercedes Campos

Julio Azancot, Beatriz Lucena y Javier Albert

Magdalena 
Silván, José 
Manuel Navarro 
y Carmen 
Navarro
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Calle Trabajo, 8
 41010 Sevilla

Tfno. 625 460 219

Boutique Floral 
y Decoración

Tu próxima aventura de viaje la vas 
a encontrar aquí. Vamos a poner 

el mundo en tus mano porque 
«Los Viajes se viven tres veces: 
cuando lo soñamos, cuando lo 

vivimos y cuando lo recordamos».

Especialistas en hacer de tu Luna de Miel 
el viaje más inolvidable de vuestra vida

Desde 1997 haciendo realidad los sueños de Nuestros Novios

Calle Arquitectura, 6
 torre 9, planta 5, modulo 11

 41015 Sevilla
955227286 -662446003

lunasdemielsevilla

lunasdemielsvq
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www.juanforonda.com
blasfor@juanforonda.com

Sierpes, 33 954.227.661
Sierpes, 79 954.214.050
Sagasta, 1 954.218.449

Hernando Colón, 21 954.215.636
Tetuán, 28 954.226.060

Plaza Virgen de los Reyes, 3 954.211.856
Argote de Molina, 20 954.228.467

SEVILLA

II JORNADA DE VENTA AL AIRE LIBRE  

En el centro histórico de Sevilla tuvo lugar por segundo año consecutivo la Jornada de Venta al Aire Libre, 
organizado por los comercios de la zona.

Ore del Pino (Guantería Pino)

Ana Valencia 
y Eva Ramos 
(Camisería 
Ana Valencia)

María Victoria Abad y Jesús González 
(Almacenes Velazco)



www.juanforonda.com
blasfor@juanforonda.com

Sierpes, 33 954.227.661
Sierpes, 79 954.214.050
Sagasta, 1 954.218.449

Hernando Colón, 21 954.215.636
Tetuán, 28 954.226.060

Plaza Virgen de los Reyes, 3 954.211.856
Argote de Molina, 20 954.228.467
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Complementos artesanales hechos 
a mano para ocasiones únicas

667 09 50 11
carlosramoscreaciones@hotmail.com

SIMOF EN EL TABLAO LOS GALLOS 

Como colofón final del XXV aniversario de SIMOF, los diseñadores Victorio & Lucchino, prepararon una 
colección capsula homenaje. El acto tuvo lugar en el Tablao Los Gallos.

Susana Rodríguez, Victoria Pozuelo e Inma Delgado

Victorio & Lucchino con su colección

Claudia Alfaro y Maribel Cano Clementes
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XXI EDICIÓN DE LOS PREMIOS DIPUTACIÓN DE SEVILLA  

El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, hizo público el fallo del jurado 
sobre cuáles son los mejores aceites virgen extra de la provincia y de las sierras de Sevilla 2018/2019. Entregó 
los premios correspondientes a las almazaras ganadoras de los dos certámenes que convoca la Institución 
Provincial en un acto en el que se dieron cita los representantes del sector del AOVE sevillano.
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MANO A MANO ENTRE MANUEL LOMBO Y FINITO DE CÓRDOBA 

El matador de toros Finito de Córdoba y el cantante Manuel Lombo protagonizaron la LII edición de los 
Mano a Mano de la Fundación Cajasol.

El torero Finito de Córdoba, el presentador José Enrique Moreno y el cantante Manuel Lombo

Tfno 600 721 597 
Calle Pintor Ocaña, 71 

Cantillana (Sevilla)
Instagram: @tradiciones Isabela 

Facebook :Mantillas Encarni Fo
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Manuela Martinez 
Couture 

619 74 69 52
info@mmcouture.es
www.mmcouture.es

Tfno 600 721 597 
Calle Pintor Ocaña, 71 

Cantillana (Sevilla)
Instagram: @tradiciones Isabela 

Facebook :Mantillas Encarni Fo
to
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SUBASTA DE DORANTES EN EL PINO DE SAN JOSÉ

La hacienda El Pino de San José acogió una exclusiva subasta sobre 
elementos y abalorios dedicados al mundo del caballo.

Auxiliadora Echavarri y 
Beatriz Hinojosa 

ENCARNA MORENO 
HAIRSTYLE

ESPECIALISTA EN NOVIAS, 
MADRINAS E INVITADAS

Estilista en peluquería, maquilladora, 
asesora de imagen, personal 
shopper, influencer, formador 

de recogidos por toda España, 
participa en desfile de moda.

Sus colecciones de novias están publicadas 
en revistas internacionales.

GANADORA DE PREMIOS PICASSO MEJOR 
PELUQUERA ANDALUZA 2018 

PREMIOS LOREAL DE ANDALUCIA
 PREMIOS MATRIX 2018 ESPAÑA Y PREMIOS 

TOCADO MEJOR PELUQUERÍA ESPECIAL NOVIAS

Con mas de treinta años de experiencia y con 
2 centros en Sevilla de peluquería y estética. 
Esta especializada en RECOGIDOS, y en sus 

centros tiene todo lo necesario para que una 
mujer salga perfecta: Peluquería, Estética, 

Maquillaje, Facial, Corporal  Radiofrecuencia, 
Cavitación, Manicura, Pedicura...

Tiene un equipo que puede atender a 
domicilio y hoteles a las novias , madrinas e 

invitadas

C/ Jose Laguillo 3, tlf. 954673011
Las Gondolas, C/ Cueva de Menga 3

blq 11, local B, tlf. 954254862
Móvil, 610409898

encarnamoreno.com
@peluqueria_encarna_moreno_

Rogelio Trifón, 
Chitina Oria, Casti 
García y Fran 
Dorantes

Silvia Ripoll, 
Constanza García 
y Fernando Oriol

Mario Niebla del Toro e Inma Vázquez 
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TERCER ANIVERSARIO DE LA BODEGUITA ABOLENGO 

La céntrica bodeguita Abolengo acogió la celebración por el tercer aniversario de su apertura en la calle 
Fernández y González con una copa de vino de Jerez.

Antonio Romero, Jesús Rodríguez de 
Moya, Carlos Diana Trigos, Carlos 
Diana y Charo Trigos 

Hisham Farhat, Alexandre Everling, Juan 
González, Luigi Vascello y Philip Werle 

Manuel Valdivia, 
Manuel Vizcaíno y 
Alfonso Aguilar
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tradiciones Isabela 1 Faldón 
horizontal para

C/ GUSTAVO GALLARDO, 12
41013, SEVILLA

955 92 06 65
606 46 48 52
699 69 40 28

@auroraviumodaeventos

 Atención personalizada previa cita 
Horario de lunes a viernes 

de 10:00 a 20:30 h
y sábados de 11.30 a 14.30 h

ASET CONMEMORA LA EFEMÉRIDE DE MAGALLANES 

La Asociación Sevillana de Empresas Turísticas (ASET) presentó el proyecto “Magallanes Experience by 
ASET” en la emblemática casa de su asociado Taberna del Alabardero, que recoge más de una veintena de 
iniciativas turísticas, con el fin de conmemorar el V Centenario de la Vuelta al Mundo.



ESCAPARATE I 65ESCAPARATE I 65

Reservas en: 667 60 62 17
www.restaurantegreensevilla.com

Calle Albatros 2.A (Urb. Condequinto) 41500 Sevilla

LA MEJOR COCINA MEDITERRÁNEA EN UN AMBIENTE EXCEPCIONAL

green suite 1 pag (sara 954475405)
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Fernández y Roche
C/ Rosario ,17 
41001 Sevilla

Telf: 954914732
mail: tiendafyr@isesa.es

www.fernandezyroche.com

MANO A MANO ENTRE URDIALES Y FRANÇOIS ZUMBEIHL 

La fundación Cajasol acogió una nueva edición de sus populares “Mano a mano” reuniendo en esta ocasión 
al diestro riojano Diego Urdiales y al antropólogo francés François Zumbeihl.

El torero Diego Urdiales, 
el periodista José Enrique 
Moreno y antropólogo francés 
François Zumbeihl



ESCAPARATE I 67ESCAPARATE I 67

Fernández y Roche
C/ Rosario ,17 
41001 Sevilla

Telf: 954914732
mail: tiendafyr@isesa.es

www.fernandezyroche.com

PREMIOS V CONCURSO DE 
ARTES PLÁSTICAS DCOOP

El V Concurso de Artes Plásticas de Dcoop 
se ha celebrado en la Real Academia de Bellas 
Artes de Santa Isabel de Hungría en Sevilla. 
Lo presidieron, Antonio Luque, presidente 
de Dcoop, y la presidenta de la Academia, 
Isabel de León, Marquesa de Méritos.

Antonio Luque, presidente de Dcoop, 
y la presidenta de la Academia, Isabel 
de León, Marquesa de Méritos 

 Isabel de León, Marquesa de Méritos 
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PRESENTACIÓN DE LA NUEVA COLECCIÓN DE PRIMAVERA MAX MARA

La tienda Max Mara de la calle Rioja inauguró la nueva colección para la temporada de Primavera 2019.

Alfonso Candau, Fernanda Sainz de la 
Maza, Rosa Guerrero y Carlos Telmo Rosa Guerrero
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Acetres, 10
41004 - Sevilla
954 21 12 13
629 48 82 32

www.bastilippo.es
info@bastilippo.es

BASTILIPPO
ANTIGÜEDADES

INAUGURACIÓN DE LA PLAZA ESPERANZA MACARENA 

La ciudad de Sevilla tiene una nueva plaza dedicada a la Esperanza Macarena situada en la explanada del 
entorno de la Basílica y del Arco.

El alcalde de Sevilla Juan 
Espadas, el hermano 
mayor de la Macarena, 
José Antonio Fernández 
Cabrero, y el rector de la 
Basílica, Antonio Mellet 

El candidato a alcalde de Sevilla, Beltrán Pérez; la 
concejal Susana Serrano; el hermano mayor de la 
Macarena, José Antonio Fernández Cabrero; el rector de 
la Basílica de la Macarena, Antonio Mellet; el alcalde de 
Sevilla, Juan Espadas; la delegada del distrito Macarena, 
Clara Isabel Macías; y el delegado de Fiestas Mayores, 
Juan Carlos Cabrera



70 I ESCAPARATE  70 I ESCAPARATE  

Calle Joaquin Guichot, 6 
41001 Sevilla
955 22 95 20

Hairdresser- Coiffeur
Unisex

PREMIOS VALORES DE EXCELENCIA

Entrega de premios de la octava edición de Valores de Excelencia 
y al Foro Empresarial Sevilla, lugar de referencia de la industria de 
defensa. El acto tuvo lugar en el Teatro de Capitanía.

Carmen Núñez y la 
parlamentaria de 
Andalucía Alícia Martínez 

El Teniente General de la Fuerza Terrestre, 
Juan Gómez de Salazar; el director de ABC de 
Sevilla, Álvaro Ybarra; y el exministro del Interior, 
Juan Ignacio Zoido

Francisco Guerrero, 
director del Centro 
EUSA, y el director 
de Enseñanza del 
Ejército del Aire, 
Enrique Biosca
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ENTREGADOS LOS XVIII 
PREMIOS TAURINOS TERTULIA 
“LOS TOROS EN LA TABERNA”

La Taberna del Alabardero en Sevilla 
entregó sus Premios Taurinos Tertulia “Los 
Toros en la Taberna”, que cumplen su XVIII 
edición y que distinguen cada año a los 
mejores de la Feria de Abril hispalense.
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CÓCTEL de EVENTOS

SEVILLA, CAPITAL 
MUNDIAL DEL ENGANCHE

Sevilla acogerá el VI Concurso 
Internacional de Enganches de Tra-
dición, con participantes pertene-
cientes de Bélgica, Portugal, Italia y 
España, y la Exhibición en la Real 
Maestranza de Caballería de Sevilla, 
actos organizados por el Real Club 
de Enganches de Andalucía y el 
Ayuntamiento de Sevilla.

CONVENIO ENTRE 
LA ASOCIACIÓN DE 

HOSTELERÍA DE SEVILLA 
Y FUNDACIÓN AYESA

La Asociación Empresarial de Hos-
telería de Sevilla y Provincia y Funda-
ción Ayesa han firmado un convenio 
de colaboración para la modernización 
del sector. Con esta iniciativa ambas 
partes pretenden promover la defensa, 
presencia institucional, y a su vez, el 
desarrollo de las empresas hosteleras a 
través de la innovación y la transfor-
mación digital.
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INAUGURACIÓN 
EXPOSICIÓN 

LA FLAMENCA+FASHION 

Sevilla Fashion Outlet reúne algunos 
de los retratos y piezas más memorables 
de los últimos seis años de historia de la 
publicación en la muestra La Flamenca 
+ Fashion, una exposición que hasta 
el próximo 10 de mayo reúne diseños 
exclusivos de diseñadores de la talla de 
Victorio y Lucchino, Javier García, Er-
nesto Sillero, Carmen Acedo, Pepa de 
Castro o María José Blay entre otros.

T22,GASTRONOMÍA 
DE VANGUARDIA 

CONDIMENTADA CON 
TRADICIÓN GITANA

El Hotel Casa Palacio María Luisa, 
el único Cinco Estrellas Gran Lujo 
ubicado en pleno centro histórico de 
Jerez de la Frontera, ha inaugurado 
recientemente T22, un restaurante 
que rinde homenaje a la gastronomía 
tradicional gitana con una carta que 
ofrece un viaje de los sentidos por los 
sabores más auténticos de Jerez y sus 
alrededores.

GRAN AFLUENCIA DE 
PÚBLICO EN LA GALA 
A BENEFICIO DE LA 
FUNDACIÓN ALALÁ 

El objetivo principal era re-
caudar la máxima aportación 
para destinarla en su totalidad a 
la Fundación ALALÁ. Para ello 
se habilitó una cuenta Fila Cero 
para aportaciones en la que se 
han volcado familias sevillanas,  
instituciones y empresas.
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LA SEMANA SANTA 
DE SEVILLA 
A DEBATE EN 
CAIXAFORUM

La Asociación Sevillana de 
Empresas Turísticas y Caixa-
bank han vuelto a congregar 
al mundo asociativo en torno 
a una jornada sobre el impac-
to social y económico de la Se-
mana Santa en Sevilla, junto 
a la Administración y repre-
sentantes del mundo cofrade.

FLAMENCO TOTAL, LA 
NUEVA INICIATIVA PARA 
PROMOCIONAR EL FLAMENCO 
EN EL MERCADO ALEMÁN

El Museo del Baile Flamenco estuvo 
presente el pasado Marzo en la Feria de 
Turismo más grande Europa, la ITB en 
Berlin, donde sorteó conjuntamente con 
en el portal Museum.de una inmersión 
de dos días en el flamenco de Sevilla: 
una experiencia de Flamenco Total. Es 
una acción única y singular en la historia 
del flamenco de Sevilla donde una pare-
ja procedente de Alemania disfrutará del 
premio.

MÁS DE UN MILLAR 
DE ESCOLARES 

DISFRUTARON DE 
PRIMERA MANO EL 

MUNDO DEL ENGANCHE 

El Real Club de Enganches acaba 
de comenzar la campaña por distin-
tos colegios sevillanos para transmi-
tir a los escolares esta tradición cul-
tural tan arraigada en nuestra tierra.
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